

Rue de Gaule : point sur les travaux

Place aux riverains et aux piétons

« Rue de Gaule engorgée, rue de Gaule balafrée, rue de Gaule transformée, mais rue de Gaule retrouvée! » avec des améliorations notoires pour les riverains et les piétons. C'est du moins dans cet objectif qu'ont été pensés les travaux.

La 1^{er} juin 2011, les riverains découvraient le projet d'aménagement de leur rue. Une occasion pour qu'ils expriment leur avis sur les choix retenus par la mairie et la CCCE. Il est encore trop tôt pour faire un premier bilan sur la réussite des travaux, mais tout a été fait pour que la vitesse soit réduite et que les automobilistes non résidents soient dissuadés d'emprunter cette artère au profit de la départementale passant par les rues Schuman et Jeanne d'Arc. Les aménagements paysagers et routiers, imaginés par Stéphane Thalgot, ainsi que les travaux d'enfouissement des réseaux ont été entièrement financés par la CCCE pour un montant de 342 641 euros HT. Cinq places de parking supplémentaires serviront à enrayer le stationnement gênant qui s'est accentué ces dernières années. Par ailleurs, trois plaques ralentisseurs, une chaussée réduite à 5,50 m et l'installation d'une zone 30 permettront de sécuriser cette voie.

Au cours de ce chantier, le maître d'ouvrage en a profité pour effectuer les branchements d'assainissement afin de ne pas rouvrir la route lors des travaux d'assainissement qui démarreront fin 2012 avec la construction d'une nouvelle station d'épuration sur Hettange-Grande.

La programmation en matière d'effacement des réseaux sur les voiries d'intérêt communautaire se poursuivra sur la période 2013-2014. Cela concerne les rues du Moulin, de Zoufftgen, Jeanne d'Arc et Volmerange.



ANNIVERSAIRE

LE DOYEN VIENT D'AVOIR...



Le 12 juillet dernier, le doyen de Kanfen, Gaston Klein, a reçu la visite de Denis Baur et de Christophe Thill à l'occasion de ses 87 ans.

Ancien combattant déporté en Allemagne à l'âge de 18 ans, il est décoré de la Légion d'honneur, de la Médaille militaire et de la croix de guerre. Retraité de la SNCF, engagé dans le corps des sapeurs pompiers de Kanfen de 1945 à 1987, il a également été adjoint au maire de Kanfen, responsable des travaux, de 1959 à 1983.

Gaston est marié à Marie-Josèphe depuis 62 ans. De leur union sont nés 3 enfants, 5 petits enfants et 12 arrière-petits-enfants.

TRAVAUX NOUVEAU COURT DE TENNIS... ÉCLAIRÉ, SVP !

Le Tennis Club de Kanfen se voit doté d'un nouveau court avec surface de confort



Il devenait urgent de remplacer l'ancien court. Vieux de trente ans, il commençait réellement à ressembler à un champ de bosses. C'est dorénavant chose faite, puisque le Tennis Club de Kanfen vient d'être doté d'un nouvel équipement avec surface de confort et éclairage pour jouer en soirée également !

C'est le 14 juillet dernier que le petit monde du tennis kanfenois s'est retrouvé pour inaugurer ce nouveau court. On pouvait noter la présence de Denis Baur, maire de Kanfen, Jean-Paul Jaton, vice-président de la ligue lorraine de tennis et président du comité de Moselle, Véronique

François, conseillère en développement de la ligue et bien sûr Stellio Laderval, président du TCK.

Concernant le financement, les travaux de l'installation de l'équipement, de la surface de confort et de l'éclairage s'élèvent à 120 000 € subventionnés à hauteur de 60 % par le Conseil Général et le CNDS et la Communauté de Communes de Cattemom et Environs. Une subvention parlementaire exceptionnelle a également été obtenue.

À l'invitation du président Laderval, la cérémonie s'est terminée autour du traditionnel verre de l'amitié.

MAIRIE « POUR QU'UN ENFANT GRANDISSE, IL FAUT TOUT UN VILLAGE »

Proverbe africain



Pour la traditionnelle fête des Mères qui s'est tenue au mois de juin, six couples ont répondu à l'invitation de la municipalité.

Denis Baur a souligné le rôle important et multiple qu'occupent les mères

dans notre société ; il s'est par ailleurs félicité du nombre de naissances cette année, car pas moins de quinze nouveaux petits kanfenois ont vu le jour, dont des jumeaux. Voilà qui devrait pérenniser les struc-

tures dédiées à l'enfance : la Maison des Assistants Maternels, l'école maternelle et l'école primaire.

La cérémonie s'est terminée dans une ambiance bon enfant et par un vin d'honneur.

MAIRIE DE LA GRAINE DE CITOYENS

Les enfants des classes de CM1-CM2 au conseil municipal



Les enfants de la classe de CM1-CM2 accompagnés par leur directeur Alain Tchrowski ont assisté à une séance de conseil municipal.

Denis Baur les a accueillis chaleureusement et a commencé cette séance spéciale par un exposé de droit civique sur le mandat du maire et les institutions de la République.

Ils ont été fortement intéressés par les communications diverses énoncées et notamment par le point concernant le futur city stade.

Leur intérêt s'est manifesté par de nombreuses questions : où sera-t-il placé ? Quand sera-t-il fini ? Y aura-t-il aussi un skate parc ? Le maire a répondu avec application à chacune de leur question leur expliquant au passage comment fonctionnait l'institution communale.

La leçon a porté ses fruits, car faisant suite à cette réunion, les enfants ont fait parvenir à la commune une lettre dans laquelle ils expriment le souhait de voir un jour la construction d'une piscine...

ÉCOLES RENCONTRE KANFEN-SEPTFONTAINES

Le 18 juin, les écoliers se sont retrouvés pour une journée de l'amitié



Comme chacun le sait, Kanfen et Septfontaines ont un passé commun. Depuis 2010, nos deux communes ont signé une charte d'amitié et se retrouvent régulièrement lors de manifestations.

Afin de renforcer également ces liens auprès des plus jeunes, l'école primaire Jean de Raville a reçu les élèves de Septfontaines pour une journée sportive et conviviale. C'est tout d'abord en musique que nos amis luxembourgeois ont été accueillis, avant de partager un pique-

nique dans l'herbe en face de l'école et de concrétiser les liens entre les correspondants des deux écoles.

L'après-midi était consacré aux « joutes » sportives à l'intérieur du gymnase communautaire. Foot en salle, basket et hockey étaient au rendez-vous.

La manifestation s'est terminée aux alentours de 15h, la rencontre retour est d'ores et déjà prévue au Luxembourg avec la visite du château de Hollenfells courant octobre 2012.

FORMATION

COURS D'ANGLAIS DE 4 À 77 ANS



Apprendre l'anglais à Kanfen, c'est possible!

Yourluckystar propose un apprentissage ludique et original de la langue de Shakespeare. Trois types de prestations sont disponibles :

- des ateliers ludiques pour les enfants de 4 à 11 ans
- des stages intensifs de révisions ou de remise à niveau pour les lycéens de 1^{ère} ou terminale
- des cours adaptés pour les collégiens jusqu'au cours pour adultes, comprenant également de l'anglais technique ou financier.

Renseignements et inscriptions par courriel :

yourluckystar@orange.fr

ou sur le site :

www.yourluckystar.fr

HONNEUR

CÉRÉMONIE DES DIPLÔMÉS

La municipalité a décidé de récompenser les bacheliers et les étudiants ayant décroché un diplôme de l'enseignement supérieur. Cette cérémonie sera organisée courant octobre.

Des bons d'achat d'une valeur de 50 à 150 € seront remis aux lauréats autour d'un verre de l'amitié.

Les nouveaux diplômés de l'année scolaire 2011/2012 sont invités à venir retirer le formulaire prévu à cet effet.

PORTRAIT SOPHIE LÉONARD

Née avec des baskets aux pieds, cette championne de tennis âgée de 13 ans a de qui tenir : un père sportif, un grand frère handballeur et une mère « manager » pour planifier l'emploi du temps de toute la famille qui réside dans le lotissement Cantevanne.



À 4 ans, Sophie pratiquait déjà trois sports pour mieux choisir celui qui conviendrait à ses attentes. Dès l'entrée en 6^e, elle laisse de côté le hand et la gymnastique pour se consacrer à la petite balle jaune tout en menant une brillante scolarité à Saint-Pierre Chanel. Le tennis s'impose à elle comme une évidence. Sophie est depuis trois années consécutives championne de Moselle dans sa catégorie. Parmi ses nombreuses autres victoires, certaines lui tiennent particulièrement à cœur nous aura confié cette discrète jeune fille au tempérament combatif : en 2010 et 2011, elle remporte respectivement le titre de championne et de vice-championne de Lorraine dans sa catégo-

rie. En équipe, elle avait préalablement décroché le championnat départemental Robert Feret, en 2009 et 2010.

Ses résultats sont le fruit d'un travail sans relâche à raison de 5 entraînements par semaine, pratiqués avec un véritable plaisir tient à préciser Sophie. C'est sans compter les quelques 80 matchs de compétition donnés à l'année en Lorraine, au Luxembourg, en Alsace et jusqu'au lac d'Annecy représentant 5000 km supplémentaires au compteur de la voiture familiale. Le tout sans manquer un seul jour d'école qui reste la priorité de Sophie. D'ailleurs, pas question de partir à un entraîne-

ment tant que les devoirs ne sont pas terminés. Ses premiers entraîneurs peuvent être fiers de leur élève. De 2003 à 2008, Laurie Salvucci puis Christophe Thill du club de Tennis de Kanfen ont contribué à son évolution ainsi que Daniel Becker du club Gaz Elec de Thionville. Depuis 2008, c'est au côté d'Hervé de Rosa du club de Cattenom que Sophie peut se targuer d'être classée 15/1 à l'échelle nationale (les amateurs de tennis apprécieront à sa juste valeur ce classement). Pour autant, cette sportive n'envisage pas de devenir une professionnelle du sport. Elle souhaite se diriger vers la kinésithérapie, afin de soigner, pour quoi pas, de futurs sportifs...

CHASSE DATE DES BATTUES saison 2012/2013

Les dates des battues pour la saison de chasse 2012-2013 sur le territoire de chasse de l'ADKD sont :

Chasse petit & grand gibier (plaine) : 15 et 20 octobre 2012
Grandes battues : 3 et 17 novembre 2012
..... 3, 14 et 26 décembre 2012
..... 12 et 25 janvier 2013

HYDRANTS

Les sapeurs pompiers de Thionville procéderont à des essais sur les bornes d'incendie de la commune du **jeudi 20 septembre au dimanche 23 septembre**



L'abus de brioches est fortement recommandé pour la solidarité.

Le CCAS et les associations passeront du **12 au 14 octobre** pour vous proposer les brioches de l'amitié.

En achetant une brioche, vous soutiendrez concrètement les projets de l'Association des Parents et Amis d'Enfants Inadaptés de Thionville. Votre geste permettra de répondre à des besoins directement utiles aux personnes déficientes intellectuelles.

Agenda

Dimanche 16 septembre
Challenge communal - Pétanque

22 - 23 septembre
Fête patronale — Fête foraine

Dimanche 21 octobre
Concours de belote - Club du 3^e âge

Mercredi 31 octobre
Défilé Halloween - APE

Dimanche 11 novembre
Cérémonie du 11 novembre

Dimanche 9 décembre
Marché de Noël - APE

BOIS DE CHAUFFAGE

• Les personnes intéressées par la façonnage du bois de chauffage en forêt communale peuvent s'inscrire en mairie jusqu'au **12 octobre 2012**.

Le façonnage aura lieu cet hiver dans la parcelle n°14a et 14b. Pour tous renseignements, veuillez téléphoner au 03 82 50 61 10.

• Le prix de vente des stères pour le bois de chauffage destiné aux affouagistes passe à **38 € TTC**. Celui des produits non façonnés s'élève à **9 €**.

Kanfen infos

Journal d'informations municipales de Kanfen et Kanfensous-Bois

Directeur de la publication :
Denis BAUR, maire de Kanfen

Imprimé en 550 exemplaires par la Mairie
4 rue de la Mairie — 57330 KANFEN

Tél. : 03 82 50 61 10 — fax 03 82 50 61 68

Courriel : mairie-kanfen@orange.fr

Liste de diffusion : infos.kanfen@gmail.com